

**Mercredi 22 mai 2013**

**Communiqué de presse**

**David Assouline, porte-parole du Parti socialiste**

**La réaction de la droite au rapport de la Cour des comptes sur l'école est une supercherie**

Réagissant au rapport de la Cour des comptes, la droite fait semblant de croire qu'il s'agirait d'un jugement contre la politique éducative du gouvernement de Jean-Marc Ayrault. Quelle supercherie !

La Cour des comptes fait état de la gestion de la situation par le gouvernement précédent, jusqu'en 2012. Plus encore, quand la Cour des comptes dit que la réussite éducative passe par le respect, la considération des enseignants et de l'attractivité du métier, cela conforte un axe majeur de la loi de refondation de l'école défendue en ce moment au Sénat par Vincent Peillon. Cette loi reconstruit la formation au métier de professeur et donne les moyens d'un pré-recrutement, condition indispensable de la réussite des élèves.

La droite, en sacrifiant l'école, les conditions de travail des professeurs et leur formation, est en première ligne la responsable de la situation pointée du doigt par la Cour des comptes. Nous pouvons avoir des divergences d'appréciation avec la Cour car justement nous considérons qu'il ne faut pas opposer la qualité de l'enseignement et les moyens pour la permettre, mais son rapport est d'abord un réquisitoire d'une politique d'abandon de l'école et des enseignants par la droite ces dix dernières années.